ず見守っています!

日:令和5年3月1日

10955-20-1004 ■https://www.education.saga.jp/hp/imarijitsugyoukoukou

池田

おくることば

つも見守る仲間がいる

なステージへの今の気持ちは・・期待、そして少しの不安で

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。新た

しょうか。でも全て大丈夫!伊万里実業高校定時制で

卒業学年の担任より



四年担任

餞に一つ。 でもときどき見返しています。彼私はマーク・トウェインの小説が好 卒業おめでとう。 の言葉を きで、今

もやい綱を解き放ち、安全な港から船を もやらなかったことに失望する。ゆえに、 を見、発見せよ。 出し、貿易風に帆をとらえよ。探: 今から二十年後、あなたはやった ことより

それぞれの進路で、 様々な事に挑戦



三年担任 上田 貴玄

名前は、ミカクテイミライでした。

年生だった時に発行した学級

は、当時新型コロナウイルスとの戦

いが始

だったこ

しが立つ

その名前

だよりの

で、授業に間に合おうと懸命に登校するなど、苦学生も

キだらけの作業服やストアの総菜調理をした格好のまま

す。その頃の生徒たちの毎日は本当に仕事で忙しく、ペン

まれました。生徒と教師との間で少しこそばゆい感じで

したが、この仲間という言葉にジンと来たのを覚えていま

からみんなでやってくれ!と帰ろうとすると何言ってんで

すか!仲間じゃないですか!と半ば強引に円座に取り込

にとの誘いの声が掛かりました。私がいやいや、私はいい

のジュースやお菓子を食べ始めました。私は心地よい運動

で気持ちよく帰り支度をしていましたが、生徒から一緒

が終わり、生徒たちは学校ごとに円座を組んで差し入れ

過ごしました。試合結果は忘れてしまいましたが、試合

ましたが、教え子との対戦に大いに燃え、とても楽しく

のの、加わったのは相手チーム・・・。初めは呆気にとられ

頼まれました。ユニフォームも渡され、私は張り切ったも

が足りないので参加して欲しい、と

で教壇に立つていた時の一つのエピソードをお話しします。卒業にあたり、私が三十年程前になりますが、定時制

(縁)は必ずこれからの人生の支えとなります。

字んだ三年ないし四年で刻まれた時間と様々な出会い

授業後の部活動の際に生徒から、他校との野球の練習

試合があるがメンバー

らぎだったのかもしれません。まだまだ多く、学校での仲間との活動がほんの少しの安 彼女らが様々な経験を通して紡いだ仲間意識は、折にれの生徒の顔や名前ははつきりと覚えています。彼ら、 なお子様を皆様にお返しいたします。これまで本校の教結びにな りますが、保護者の皆様、お預かりした大切 仲間がいることに安心して精一杯頑張ってください。 必 皆さんもこれからこの学校で過ごした生徒や先生という 触れ、助けたり、助けられたりしていることと思います。 卒業後、これまでに会ったことはありませんが、それぞ を一つ送ります。映画バックトゥザフュー じまります。そんな二人に私も贐の言葉 とに由来しています。 学級閉鎖になるか分からない状況 チャーパート3のドクターエメットづ まったばかりで、未来が見通しにく てきました。そして春から新しい生活がは あれから三年経って、だいぶ見通

君らの未来は君らの思い通りだ。

た。本校教職員を代表し深く感謝申し上げます。

育活動に御理解と御協力をいただき有難うございまし

学校からのお知らせ、行事の様 子、毎日の学校給食の写真などを アップしています。ぜひご覧くださ い。 右のQRコー

伊万里実業高校定時制

ホームページへようこそ

ノラウン

ドをカメラで読 み取ることで、 アクセスできま す。



は、 に、 に高校時代を過ごした君たちに宛 です。でも、マスク着用、手指消毒、独 です。でも、マスク着用、手指消毒、独 です。でも、マスク着用、手指消毒、換 です。でも、マスク着用、手指消毒、換 を共有してきたことの証です。記念に を共有してきたことの証です。記念に を共有してきたことの記です。記念に を共有してきたことの記です。記念に を共有してきたことの記です。記念に を共有してきたことの記です。記念に を共有してきたことの記です。記念に を共有してきたことの記です。 では、記念に を共有してきたことの記です。 をは、これからの君たちの未来を願 気に入ってくれると嬉しいです。 四年ないしは三年間という高校時代

時制職員から卒業生へ「おくる言葉」

〒849-0028 佐賀県伊万里市脇田町1376番地

图0955-23-5191

す。

マザーテレサ

さらなる活躍を期待してい

くださいね。元気のもとは食事からますが、朝ごはんはしつかり食べて忙しい日々が待っていることと思いントにしてもらえると嬉しいです。

時、給食を思い出して献立選びのヒ スのとれた食事とは何か?考えた

ができるよう願っています

鳥谷美穂

健康に幸せな未来をおくること

松尾彰子

も、どれだけ心を込めたかでりかにいい仕事をしたかより

択する機会が多くなります。バランこれからは自分で食べるものを選

10955-20-1004

https://www.education.saga.jp/hp/imarijitsugyoukoukou-p/

> きに挑 たらしい人生を、悔生は一度きり。あな めでとうございます。 ち続けて!ご卒業お きに挑戦する心を持いのないように。前向 大切に。そして、人ある人との出会いを

> > 卒業の門出にエールを送る。思い出になるよう歩んでいって下さい。帰りの切符はないわけですから、良い

も、自分次第です。良い思い出にするも悪い思い出にする

片道切符の旅である。 敷かれたものでしたが、これから先は 立れまでの思い出は学校のレールに

ず脳裏に残っていることでしょう。

ルーツその他の学校行事、少なから学校行事である定通総体や全校

少なから

ていけません。限り

は一人では生き

ばなむけの言葉とします。 私の好きな論語の中の一つを

者、不如樂之者。知之者、不如好之者。如 知之者、不如好之者。如 好之

"楽しんでやりましょう"。皆さ素晴らしい明日を育み何事もことを期待します。人生は長い、楽しむ者へと成長していかれる楽しむ者へと成長していかれる "You are the future,! んの前途洋々たる門出をお祝い します。

吉野憲治 Let's

₩

人にもしないようにせよ)の精神を人からされたくないと思うことを、所は人に施すことなかれ(=自分が でも難しく考えずに、己の欲せざるけば、人間関係も複雑になります。 です。これから社会に出て仕事に就 めでとう。 実行すれば大丈夫です。 に卒業できたことは、 した三名を含めて、一人も欠けずめでとう。特に四年生は昨年卒業六人の卒業生のみなさん、卒業お 喜ばしい限り

路平安! 中島真由美















日からは次のステージが待って業の日を迎えられましたね。明学校生活でしたが、頑張って卒よって様々な制限が行われるコロナウイルス感染症の拡大にコロナウイルス感染症の拡大にコロナウイルス感染症の拡大に 自分の目標に向かい邁進してと思いますが、笑顔を忘れずこの先困難なことも多くある います。 ください。 西村康幸

チャレンジ精神を忘れずに羽ています。常に前を向いてくさんのチャンスが与えられいの感謝します。これからた跡に感謝します。これからたいの思い出をありが"たくさんの思い出をありが 応援しています。(ばたいてください。 江理子